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Às quatorze horas e treze minutos do dia sete de outubro do ano de dois mil e dezenove, na sala 108 do 2 

Departamento de Química da Universidade Federal de Viçosa, estando presentes os membros, Prof. 3 

Fábio de Ávila Rodrigues (10354-3), Profª Deusanilde de Jesus Silva (10355-1), Prof. Wagner Luis da 4 

Silva Faria (10088-9), Prof. Antônio Marcos de Oliveira Siqueira (10080-3) e o Representante Discente 5 

Hídila Souza Teixeira da Silva (101343) reuniu-se a Comissão Coordenadora do Programa de Pós-6 

Graduação em Engenharia Química (CPGEnq), para a sua 6ª sessão de dois mil e dezenove, sob a 7 

Presidência do Professor Fábio de Ávila Rodrigues. 1. Informes: Dados do Seminário de “Meio Termo”: 8 

O Professor Fábio de Ávila Rodrigues comunicou à Comissão sobre alguns dados disponibilizados pela 9 

CAPES durante o “Seminário de Meio Termo”, em Brasília: dentre os pontos principais pode-se destacar 10 

o bom nível de publicação de artigos em periódico com estudantes externos ao programa e o baixo índice 11 

de trabalhos publicados em conjunto com os discentes vinculados ao programa. Além disso, existe uma 12 

baixa participação dos estudantes da pós-graduação em programas de Iniciação Científica. O 13 

Coordenador destacou alguns pontos importantes para o desenvolvimento do programa que são: número 14 

de internacionalizações, depósito e aceite de patentes e publicações em periódicos. O programa, mesmo 15 

sendo incipiente, possui bons números segundo a CAPES.  2. Solicitação de auxílio financeiro do 16 

discente Maurino Magno de Jesus Junior (ES98228): A Comissão aprovou o pedido de auxílio 17 

financeiro. O valor acordado será de 400,00 R$ de imediato e mais 500,00 R$ em caso de sobra de 18 

recurso após o empenho de outros pagamentos já efetuados. 3. Solicitação de ajuda de custo da 19 

estudante Cariny Maria Polesca de Freitas (ES98168): A Comissão aprovou o pedido de auxílio 20 

financeiro. O valor acordado será de 900,00 R$. 4. Solicitação de auxílio financeiro da discente Isabela 21 

Teixeira Bicalho (ES98255): A Comissão aprovou o pedido de auxílio financeiro. O valor acordado será 22 

de 900,00 R$. 5. Solicitação de Prorrogação de Prazo para Submissão do Artigo da Discente Ana 23 

Flávia Alves Oliveira: A solicitação foi aprovada por unanimidade pela Comissão Coordenadora. 6. 24 

Outros Assuntos: Não houve outros assuntos. Às 15:18 horas, o Sr. Coordenador agradeceu a presença 25 

de todos e declarou encerrada a reunião da qual, para constar, eu, Ebio Viana Meneses Neto, Secretário, 26 

lavrei a presente ata, que lida e achada conforme, será assinada por mim e pelo Presidente. 27 
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